

# 独立自尊

大阪府立堺東高等学校  
47期生 学年団  
2019.3.20 発行

## \*1年次終了!!

昨日は合格発表でした。1年前を思い出してください。高校では色々チャレンジしようとか、勉強についていけるかな?とか、不安と楽しみが入り混じっていたことと思います。また今日は久しぶりの登校でしたが、この休みの間きちんと過ごすことはできたでしょうか?高校時代は短いです。この1年は想像以上に学習面では宿題が多く大変だったと思っている人もいでしょう。しかし入学当初に比べたらみんなは確実に成長しています。

いよいよ4月からは2年次生です。残念ながら今回不認定科目がある人が前期より増えてしまいました。2年次からは自分で興味・関心あるいは進路を考えて選択した科目もあるので今よりは前向きに取り組む頑張れると思います。そして学校行事、部活動でも中心となります。

人任せにしないで自分から何でも積極的にやってみよう!  
そして47期生のチームとしての自覚を持って楽しく、  
思いやりを持って行動してください。

**始業式にいい顔のみんなに会えるのを楽しみにしています。  
頑張れ47期生!!**



## \*後期成績票配付しました!

成績には考査の点数はもちろんですが、①提出物 ②出席状況 ③小テスト ④授業での取り組みなどがすべて含まれた評価になっています。不認定の人はいずれかができていなかったこととなります。この評価は今後指定校や推薦入試、就職試験などにとっても大切になってきます。出席状況も看護学校をはじめ受験条件の1つにあげているところもあるので今一度自分の出席状況を確認ください。

そして2年次にいいスタートを切ることが出来るためにも①**基本的な生活習慣を崩さない。** ②**春休みの課題を計画的にしっかりとやる・期限を守って提出する。** ③**1年次に配付した進路の手引きを見直して自分の進路を考える。** ④**春休みを利用してオープンスクールなどに参加する。** を実行してみてください。今日までにすでに20日ほど休みが終わってしまいましたが、**この休みが1番長いです。**残り20日もありませんが、普段できないことにもチャレンジしてください。

## \*保護者の皆さまへ

日頃は学校教育・行事等にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。またPTA役員、学級委員をしていただいた保護者の皆さまにはPTA活動のために時間を割いていただきました。来年度も引き続きご協力いただきますようお願いいたします。

## \*総合実力テスト・GTEC結果返却しました!

テスト返却日に総合実力テスト・GTEC結果を、本日GTECスピーキングの結果を返却しました。GTECに関してはリスニングの出来が悪かったです。普段から音読を繰り返し、授業で行っているディクテーションなどをしっかりとやること、そして英単語を覚えよう!ライティングに関しては思っていたよりも長文を書いていて、何とか書こうという頑張りを感じる結果でした。良かったと思います。多くの英文に触れ、英文法をきちんと復習することでライティングの力を付けることができます。ステップアップノートも春休みの宿題になっています。しっかりと振り返りをしよう。

GTECは大学入試に必要な英語力が自分にはどれだけ  
ついているのかを把握できるだけでなく、留学・高校卒業後も使える英語力を測ることができます。結果をきちんと見つめ直せば今後の英語の学習に生かれます。**2年次では英語資格検定(実用英語検定など)を受験することを強く勧めます。2年次では実用英語検定では準2級以上を取得することを目標にして欲しいと思います。**

実力テストの結果は自分の答案もコピーされて渡されました。  
必ずもう一度解答を見ながら間違ったところを確認ください。

この春「私立大学の合格がかなり厳しい!」と言われていました。レベルを下げれば合格できるかといえば決してそうでもありません。その一方で皆さんの先輩の中には最後まで努力し難関大学に合格している人も何人もいます。

また自分は大学受験ではないので模試の結果は関係ないと思っている人も基本的なところは出来ていなくては入社試験や将来さまざまな国家試験・資格試験を受ける際に困ってしまいます。目先だけでなく、卒業後の進路、そして10年後の自分のことを思い描いてください。

4月にスタサポがあります。春休みの学習の成果を試すチャンスです。1年次に学んだ範囲です。基本の部分を何回も繰り返し、本日配付した解答を見ながらきちんと答え合わせをして始業式にスタディサポート活用BOOKを提出ください。**B1以上を目指そう!**



## \*生徒指導部より

- ①休みに入ると、スマートホン・インターネット等のトラブルが増えます。確かにLINEやtwitterなどSNSはみんなと繋がることができてとても楽しいものです。しかし、使い方を間違ったら、自分も友達も傷つけてしまいます。被害者・加害者にならないように、よく考えて使ってほしいと思います。何かあれば学校に相談してください。
- ②春休みに登校する際は必ず制服あるいはクラブで指示された服装で登校するようにしなさい。
- ③始業式後頭髪検査等があります。またクラス写真撮影もあります。春休み中に染色等した人は必ず元の状態に直して登校しなさい。4月からはみなさんも先輩です。自覚を持って行動すること。

